
駒寄幼稚園学童クラブ
の新設

使用済み紙おむつを
各園で処分へ

学校の手すりや床など
の点検

消防団の報酬額の改善

令和５年３月
ほか 令和４年 12月

令和５年６月 令和５年３月

質
問 質

問

質
問 質

問
総
務
課
長

駒寄地区の学童クラブの定員は
現在のままでは需要に追い付か
ないため、早期に新設を。

保護者が持ち帰っている使用済み
紙おむつを各園で処分できないか。

手すりがぐらついている場所があるため、
町内３校で再確認してほしいが。 報酬額を含めた消防団の待遇改善は。

新たな施設確保を進めたい。
各園などの意向を聞きながら、
処分方法を検討したい。

駒小から報告を受け、補修を実施予定。
他の２校は異常は認められなかった。

令和６年度から新たな出動報酬
の支給を目指す。

令和６年２月末に駒寄幼稚園学童クラブが建設され、
同年４月から運営開始。

令和５年度から実施。

令和５年８月に駒小南校舎
階段の手すりなどを改修。

令和６年度から出動報酬の支給が開始。

どうなったどうなった どうなったどうなった

どうなったどうなった どうなったどうなった

子
育
て

子
育
て

教
育

消
防

あれからどうなったあれからどうなった
～ 一般質問のゆくえ ～

議員の一般質問がどのように町政に反映されたかを追跡しました。

子
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て
支
援

室
長

健
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て

課
長

教
育
委
員
会

事
務
局
長

新設された駒寄幼稚園学童クラブ

　改修された駒小南校舎階段手すり

園に設置された紙おむつ保管庫

消防団による放水訓練
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ふれあい・やすらぎ公園
遊歩道に街灯の設置

犯罪被害者等支援条例の
制定

帯状疱疹ワクチンの助成

生ごみの水切り器具の
啓発活動

全国手話言語市区長会
への加入

いじめ防止基本方針の
改定と公表

令和４年９月
ほか

令和４年３月令和４年 12月

令和５年 12月令和５年 12月

令和４年９月

質
問

質
問

質
問

質
問

質
問

質
問

町
長

教
育
長

町
長

町
長

遊歩道へソーラー充電型の街灯設
置で、防犯対策や賑わいの創出を。

犯罪被害者等支援条例制定の予定は。

地域住民の発症を防ぐ意味から、一定
の年齢層を対象に、自治体で先行して
帯状疱疹ワクチンへの助成を進めるべ
きと考えるが。

購入補助の器具として検討できないか。

聴覚障害者に対する施策展開の情報
交換などができるため、町長にも入会
を強く勧めたいが。

自分の子どもがいじめに遭ったときに
町がどう対応するのか全然分からない
のは良くないので公表すべきでは。

設置を検討する。

令和５年度中の条例制定を目指す。

国の動向や他の自治体の助成制度も
参考に、広域関係機関および財政状
況などを考慮し、検討したい。

安価な器具があれば、イベントなど
の機会に啓発できないか検討したい。

見識を広める効果が期待できるので、
ぜひ参加したい。

町のいじめ防止基本方針の見直し作業を
適切に行い、ホームページで公開する。

令和６年３月に照明を設置。

令和６年３月に可決、
同年４月から施行。

令和５年度から実施。

令和５年１０月にふるさと祭りで
啓発活動を実施。

令和５年１２月に
準会員として加入。

令和５年４月までにいじめ防止
基本方針の見直しを行い、
ホームページで公開。

どうなったどうなった

どうなったどうなった

どうなったどうなった

どうなったどうなった

どうなったどうなった

どうなったどうなった

福
祉

福
祉

健
康

防
犯

教
育

ご
み

建
設
課
長

住
民
課
長

遊歩道に設置された照明 ふるさと祭りでの水切り実演
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遊歩道に設置された照明 ふるさと祭りでの水切り実演
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第１回臨時会

議案番号 議案名

結果

賛

　

  

成

反

　

  

対

議
決
結
果

議案第1号 手数料条例の改正…上記参照 13 0 可

議案第2号 令和５年度一般会計補正予算…上記参照 13 0 可

議案第3号 令和５年度学校給食事業特別会計補正予算…上記参照 13 0 可

可…可決、否…否決、○…賛成、×…反対、欠…欠席、退…退席、除…除斥
議長は採決に加わっていないため「－」で表示

第１回臨時会賛否一覧

　令和６年１月23日に開会し、令和５年度の一般会計補正
予算などを審議しました。

  手数料条例の改正
　地方公共団体の手数料の標準化

  令和５年度一般会計補正予算
　歳入の主な補正
　物価高騰対応重点支援
　地方創生臨時交付金

　　…１億１２５４万円

　歳出の主な補正
　電算業務委託料　　　　　　  …４０３万円
　低所得世帯支援給付金　　　…６２００万円
　18 歳未満
　　〇１人５万円の支給
　　〇物価高騰分１人１万円支給

  学校給食事業特別会計補正予算
　物価高騰分の補正予算　　　　…７００万円
　学校給食の安定提供
　保護者へ負担しない

次の議会は６月上旬を予定しています。
会議は９時３０分から始まります。
詳しい日程などは広報よしおか５月号に
掲載されます。
また、町ホームページでもお知らせします。

皆さんの傍聴を皆さんの傍聴を
　お待ちしています　お待ちしています

 表紙の写真

　吉中陸上部３月の日曜日の練習風景。指導者の安
あ べ

部孝
たか

駿
とし

さん（東京 2020五輪 400ｍ障害日本代表・（株）ヤマ
ダホールディングス所属）は、「YAMADAの “ブカツへ
GO！”」で定期的にその経験を中学生に伝えています。

安部  孝駿さんから激励の言葉
　「失敗を恐れず、いろいろな
ことに挑戦してほしいです。そ
して思い切り楽しみ、常に前向
きに取り組んでください。」

物価高騰による給食費の値上げはしない
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よしおか NO.143

Q A&
問１

問２

問３

令和６年度一般会計予算の自主財源の比率は何％で
しょう。
Ａ．２７．７％　　Ｂ．３７．７％　　Ｃ．４７．７％
人権擁護委員の任期は何年でしょう。
Ａ．１年　　Ｂ．２年　　Ｃ．３年
一般質問は何人が行ったでしょう。
Ａ．９人　　Ｂ．１０人　　Ｃ．１１人

応募方法　
 ・はがきに答えの記号（例１－Ａ）、住所、氏名、年齢、  
   職業を書いてください。
   ※個人情報は商品の発送のみに使用します。
 ・ご意見やご要望などもあわせてお寄せください。
   「お便りコーナー」で紹介します。
応募先　
　〒 370–3692　
　吉岡町大字下野田５６０番地　吉岡町議会事務局
応募期限　６月１日消印有効
賞品　正解者の中から抽選で５人に、図書カード1,000 円
分をプレゼントします。当選者の発表は、商品の発送をもっ
て代えさせていただきます。
  前回の正解は１－Ａ、２－Ｂ、３－Ｂでした。

　私は吉岡中吹奏楽部です。議会で吹
奏楽部の話が取り上げられていて議会
を身近に感じました。楽器だけでなく
消耗品や修理代などが不足していて
困っています。学校の通信環境につい
てはルーターになかなか接続されず、
授業中にＰＣが使えなくなってしまう
ことがあるので設置数が増えたらいい
なと思います。身近なことが議会で話
されていて、すごいなと思いました。

　天神東公園がどこにあるか、
場所もわかりませんでした。
吉岡町へ住み、何十年も経ち
ましたが、家と会社の往復の
生活で知らないことが多いな
と感じさせられました。あり
がとうございました。

　毎回、議会の傍聴には行けません
から、読むようにしています。二次
元コードで映像を見ることもありま
す。町の人口は増加していてもいろ
いろな問題で大変だと思います。

　私の住んでいる地区は、昔なが
らの住宅地なのですが、夜になる
と街灯が少なく、通学している子
どもたち（我が子）も暗くて危な
いと言っております。色々な地区
があり、予算の都合もあるかもし
れませんが、子どもたちが安全に
通学できるよう、これからもご配
慮いただけるとありがたいです。
よろしくお願いします。

　貴重な情報を記載していた
だき、いつもありがとうござ
います。吉岡町の良いところ
を紹介していただけたらうれ
しいです。他の町より、優れ
ているところなど。よろしく
お願い申し上げます。

　議会だよりによると、（指定
避難所は）収容人数５３４人、
１カ月というのは感染症に配
慮しているにしても少なすぎ
ると思いました。

　町施設のトイレの洋式化
を進めてください。

　議会だより楽しく読ませて
もらっています。吉岡町は年々
人口も住宅も増加し、勢いあ
る町であり頼もしい限りです。
より一層の吉岡町の活性化を
期待しております。応援して
おります！

　毎回楽しみに拝見しており
ます。議会の様子が分かりや
すく書かれており、すばらし
いです。質問者である議員さ
んの顔は、議会だよりで分か
りますので、回答している町
長さんや課長さんの顔写真を
掲載するのはどうですか？

お便りコーナーお便りコーナー 多くのご意見・ご要望が寄せられました。
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